

THIERRY DE MONTBRIAL

Président et fondateur de la World

Cher Jean-Claude, je crois qu'une question n'a pas été abordée ce matin, c'est la question européenne. J'aimerais, pour lancer cette discussion, te poser deux questions.

L'une est de situer – pour faire simple, on va dire – la crise grecque dans le cadre général de la crise financière qui a éclaté en 2007-2008.

La deuxième question – évidemment liée à celle-ci – : es-tu de ceux qui pensent que cette crise peut être salutaire pour l'avenir de l'Eurozone en obligeant – en quelque sorte – les pays membres et au-delà d'ailleurs, les pays de l'Union Européenne dans leur ensemble, à construire une gouvernance économique et financière qui fait défaut jusqu'à présent ? Ou as-tu une approche plus critique de cette question ?

J'ai donc le plaisir de te passer à nouveau la parole.